

La DGPEMPC fortalece sus capacidades en Protocolo y Ceremonial en colaboración con la Secretaría de Relaciones Exteriores

La Dirección General de Protocolo (DGP) de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE) ofreció, a solicitud de la Dirección General de Política Educativa, Mejores Prácticas y Cooperación (DGPEMPC) de la Secretaría de Educación Pública (SEP), una capacitación a su personal directivo y de mandos medios.

Secretaría de Educación Pública | 23 de julio de 2024



El 18 de julio de 2024 se llevó a cabo, en colaboración con la SRE, una capacitación sobre Protocolo y Ceremonial dirigida a personal directivo y de mandos medios de la DGPEMPC. La impartición del curso estuvo a cargo de la directora del Departamento de Acreditación de la DGP, Eugenia Margarita Huizar Robles.

En la sesión, el director general de Política Educativa, Mejores Prácticas y Cooperación de la SEP, Jorge Tlatempa Meléndez subrayó la importancia que tiene la actualización continua de capacidades de cada una de las áreas que integran a la DGPEMPC. Destacó que los conocimientos llevados a la práctica permiten a las y los funcionarios, como representantes de la Secretaría en eventos internacionales, proyectar de la mejor manera una buena imagen de México en el marco de la Cooperación Educativa Internacional.

“Resulta indispensable adquirir el conocimiento y las herramientas necesarias para llevar a cabo satisfactoriamente el desarrollo de estos eventos, cumpliendo con el protocolo para ceremonias, actos oficiales, actos públicos o solemnes, entre otros”, declaró el Director General.



Esta iniciativa surge en el marco de las múltiples actividades que realiza la DGPEMPC, entre las que se encuentra el propiciar y organizar la participación de la Secretaría en eventos internacionales de alto nivel, con órganos de gobierno, reuniones Ministeriales y técnicas.

Las personas asistentes a la capacitación son responsables de temas de Cooperación Educativa Internacional entre los que se encuentran el fomento a las relaciones bilaterales y multilaterales, programas y proyectos de cooperación, convenios internacionales, entre otros.



En el evento, el director general, Jorge Tlatempa enfatizó que la importancia de esta actividad no sólo radica en la construcción de capacidades, sino también en la forma en la que se pueden institucionalizar dichos conocimientos.

A lo largo de la capacitación se reconoció el respaldo de la SRE y la disposición de la Dirección General de Protocolo de la Secretaría de Relaciones Exteriores por asistir a este espacio y estrechar los lazos de colaboración con la DGPEMPC de la Secretaría de Educación Pública.